

CIIDET, PARTICIPA EN LA TERCERA MESA DEL SEMINARIO DE ALFABETIZACIONES DIGITALES CRÍTICAS



13 de septiembre de 2024



Querétaro, Qro. a 13 de septiembre de 2024. El Tecnológico Nacional de México, a través del Centro Interdisciplinario de Investigación y Docencia en Educación Técnica (CIIDET), tuvo una participación en la transmisión de la tercera mesa del Seminario de Alfabetizaciones Digitales Críticas, un espacio dedicado al análisis y reflexión sobre las nuevas competencias digitales en la educación contemporánea.

En esta ocasión, **Ileana Cruz Sánchez**, docente adscrita al CIIDET, formó parte de la mesa de diálogo, aportando su visión y experiencia en temas clave relacionados con las alfabetizaciones digitales críticas. Su participación subrayó la importancia de formar ciudadanos críticos en un entorno digital, en línea con los desafíos educativos actuales.

Este seminario se consolida como un foro clave para la discusión de las habilidades digitales esenciales para el siglo XXI, promoviendo el intercambio de ideas entre expertos del sector educativo y tecnológico.

